



BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dengan melihat sejarah perkembangan perusahaan masalah keuangan adalah faktor terpenting bagi kelangsungan suatu perusahaan, setiap perusahaan memiliki berbagai kegiatan atau aktivitas baik yang menghasilkan barang maupun jasa dengan tujuan meningkatkan laba dan menjaga kelangsungan hidup perusahaan.

Setiap perusahaan atau manager membutuhkan laporan keuangan dari perusahaan yang dipimpinnya, karena laporan keuangan memberikan ringkasan tentang keadaan keuangan dari perusahaan tersebut. Untuk memperoleh gambaran tentang kemajuan perusahaan tersebut perlu diadakan analisa dari laporan keuangan perusahaan yang bersangkutan. Untuk menilai operasi perusahaan dalam menggunakan sumber dana yang dimilikinya, apakah efisien atau tidak maka perlu diadakan analisa dan evaluasi terhadap laporan keuangan.

Salah satu cara dalam mengevaluasi laporan keuangan adalah dengan menggunakan analisis ratio likuiditas yang merupakan salah satu ratio selain ratio solvabilitas, rentabilitas. Ratio likuiditas adalah ratio yang berhubungan dengan kemampuan perusahaan untuk membayar hutang jangka pendek yang segera jatuh tempo.

Analisis ratio dapat menunjukkan gejala dari suatu masalah, jika masalah tersebut sudah diketahui maka dapat dicari penyebab masalah tersebut, masalah dengan mudah dapat dilihat dari suatu perusahaan. Dana likuiditas bermanfaat yaitu untuk menentukan seberapa besar modal kerja yang akan digunakan untuk membayar hutang jangka pendek yang harus dipenuhi pada periode berikutnya.

Disini penulis mengamati bahwa diperusahaan tersebut terjadi adanya perubahan ratio likuiditas yang cukup besar dari tahun ketahun, sehingga penulis merasa tertarik untuk mengambil judul “ **ANALISIS RATIO LIKUIDITAS TERHADAP MODAL KERJA PADA PT. WUERTH INDAH MEDAN** “, untuk itu perlu melakukan analisis atas ratio likuiditas yang dimiliki perusahaan.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan pada **PT. WUERTH INDAH MEDAN** maka masalah yang dapat dirumuskan adalah sebagai berikut :
“Bagaimana kemampuan likuiditas perusahaan untuk memenuhi kewajiban jangka pendek yang segera jatuh tempo “.

C. Hipotesis

“Hipotesis adalah rumusan jawaban sementara terhadap suatu soal, yang dimaksudkan sebagai tuntutan sementara dalam penyelidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya “¹⁾

¹⁾ Winarno Sukahmad, **Pengantar Penelitian Ilmiah, Metode dan Tehnik**, Edisi X, Penerbit Tarsito, Bandung, 1997, Hal 39.